

平安女学院がマスコミに報道されました！！

車椅子で往復3時間かけて通学の山下さん、感動の大学卒業式！

2008年3月20日
読賣新聞朝刊



車いすで4年間通学した山下さんに「エディ賞」が贈られた。高槻市の平安女学院大。

2008年3月20日
産経新聞朝刊

2008年3月20日
毎日新聞朝刊

ハンディ越え 万感の卒業

平安女学院大、山下さんにエディ賞

「エディ賞」は、身体障害者学生に贈られる。山下さんは、高槻市高槻南台の山下明子さん(22)が19日、卒業証書を手にした。不安を乗り越えて自分の世界を広げ、前向きに勉学に励む姿が学友らの励みになったとして、学内表彰「エディ賞」も受賞。山下さんは「長距離を通学することで、社会に出る自信がついた。感謝を忘れず、いろんなことに挑戦したい」と語った。

滋賀の山下さん 平安女学院大卒業

山下さんは、脚固定装置で歩行が困難な状態で、4月から高槻市百鬼野の平安女学院大に入学した。入学式では、家族や友人の助けを借りて、入学式に参加した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。

車いす通学 自信つかむ

山下さんは、脚固定装置で歩行が困難な状態で、4月から高槻市百鬼野の平安女学院大に入学した。入学式では、家族や友人の助けを借りて、入学式に参加した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。

電車、バスで片道1時間半 頑張った車椅子通学

平安女学院大を卒業

滋賀 山下さん

山下さんは、脚固定装置で歩行が困難な状態で、4月から高槻市百鬼野の平安女学院大に入学した。入学式では、家族や友人の助けを借りて、入学式に参加した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。山下さんは、入学式で「エディ賞」を受賞した。

学生服 少子化でも堅調

「小中一貫」で導入増

全国の生徒数と制服モデルチェンジ実施校数(右目録)の推移を示すグラフ。2000年から2007年までのデータが示されている。生徒数は減少傾向にある一方、制服モデルチェンジ実施校数は増加傾向にある。

新しい制服を試着した平安女学院高校の生徒たち(京都市上京区で)。永井朝明撮影

市が07年7月期(速報)に4年連続の増収となるなど、伝統的な「制服」で「堅調」な業績を上げてきた。今後「1年2色」から「1年1色」のモデルチェンジが中心になると見られる。教育評論家の尾木博之さんは「制服を廃した学校も減る」と見ている。

2008年3月26日
読賣新聞朝刊

新しくなる、高校の新制服！



卒業式でエディ賞を受ける山下さん